

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD Berbasis Word Square Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa Pada Pokok Bahasan Hidrokarbon”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada : Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Dr. Ida Duma Riris, M.Si., Dra. Ana Juniar, M.Si, dan Dr. Mahmud, M.Si, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Ibu Dra. Murniaty Simorangkir, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak dan Ibu Guru Kimia di SMA Swasta Persiapan Stabat yang telah banyak membantu selama penelitian ini khususnya kepada Ibu Rotua selaku guru yang membimbing penulis selama penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa saya sampaikan terimakasih kepada Ibu saya tercinta Siti Aman, Ayah saya tercinta Jamakudin Lembong dan kepada Nenek saya yang tersayang Kasimah Kombih atas segala dukungan beliau semasa penulis menempuh pendidikan di Unimed baik dari segi materi maupun dalam doa-doa beliau sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan dengan baik, terima kasih juga kepada abang – abang tercinta (Indra Sumanjaya dan Irwanda), adik-adik tercinta (Rizky Jasdi dan Latipah Satriyanti) dan ponakkan yang terkasih Raihan Maulana Pratama yg selalu jadi motivasi bagi penulis,serta sanak keluarga yang sudah berdoa dan memberi dorongan dan dana kepada penulis dalam

menyelesaikan studi di Unimed. Dan ucapan terimakasih saya kepada yang tersayang Suherman Sahputra, Spd yang selalu memberi motivasi dan dukungan kepada saya.

Penulis juga menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya buat para sahabat yang selalu mendukung penulis dalam penyelesaian skripsi ini khususnya Lysa Barina Rangkuti, Damayanti, Balqis Hakimitriyuza dan Joko Cahyono yang selalu ada buat penulis selama masa studi di jurusan Kimia Unimed. Terima kasih juga kepada seluruh sahabat Aldi Nasution, dedi sahputra siregar, Putri Permata Sari, Fitri Apriana Siregar, Yurizka Hotpimanda Nasution, Asrina Nasution, Triani Satsmi, Juni Astuti, desi rahmayanti, Nitha Gustiana Gulo, Juwita simanungkalit, Indra Lasmana Tarigan, Heri Purwanto, Ardiansyah Harahap, Rizjal Adiansyah, Ely Yusnita, Fatimah Nasution, Tukma Sari, Sapnita Idamarna Daulay, dan seluruh sahabat Pendidikan Kimia A 2010 yang telah banyak membantu serta menjadi keluarga selama menuntut ilmu di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2014

Penulis,

Erliza Yanti